
令和元年１１月熊野市教育委員会会議録 

 

1. 日  時  令和元年１１月２８日（木） 午後４時から 

2. 場  所  熊野市役所 ４階 第４会議室 

3. 出 席 者  倉本教育長 大久保委員、糸川委員、高見委員、北野委員       

4. 事務局説明員 

       岡本総務課長、佐藤学校教育課長、雑賀社会教育課長 

小瀬総務課庶務係長 

5. 教育長報告 

（１）一般経過報告 

（２）事件・事故・問題行動等 

（３）今後の予定 

6. 議 事 

（議案第１号）  熊野市語学指導外国青年の報酬及び費用弁償に関する条例

案について 

（議案第２号）  令和元年度熊野市教育費補正予算案について 

 

7. 報 告 

 （報告第１号）  和解について 

 

8. その他 

・いじめ等のアンケート結果について（保護者対象） 

 

□開会 

（教育長）開会の宣言 

 

□教育長報告 

（教育長・事務局）（令和元年１０月３１日から令和元年１２月２６日までの一

般経過報告、事件・事故・問題行動等、今後の予定・その他について

報告） 

（教育長）教育長報告につきまして、何かご質問等はございませんか。 

（委 員）無し。 

（教育長）それでは事項書３・議事に移ります。議案第１号熊野市語学指導外国

語青年の報酬及び費用弁償に関する条例（案）について事務局より提

案をお願いします。 

（事務局）（議案第１号熊野市語学指導外国語青年の報酬及び費用弁償に関する



条例（案）について提案） 

（教育長）議案第１号について質疑等はございませんか。 

（委 員）無し。 

（教育長）議案第１号について、ご承認頂けますでしょうか。 

（委 員）はい。 

（教育長）ありがとうございます。 

（教育長）続きまして、議案第２号令和元年度熊野市教育費補正予算（案）につ

いて事務局より提案をお願いします。 

（事務局）（議案第２号令和元年度熊野市教育費補正予算（案）について提案） 

（教育長）議案第２号について質疑等はございませんか。 

（委 員）無し。 

（教育長）議案第２号について、ご承認頂けますでしょうか。 

（委 員）はい。 

（教育長）ありがとうございます。 

（教育長）次に、事項書４・報告に移ります。報告第１号和解について事務局よ

り説明をお願いします。 

（事務局）（報告第１号和解について報告） 

（教育長）報告第１号について質疑等はございませんか。 

（委 員）返済能力はあるのでしょうか。 

（事務局）現在は、職に就いておりまして、当初は月々２万円。途中で３万円と

なり１５年間で返済していただきます。１５年後、５８歳となります

が可能ではないかと考えております。親御さんに連帯保証人となっ

てもらう予定です。 

（委 員）返済額は、年間３０万円位ですね。利息は付くのでしょうか。 

（事務局）きちんと返済していただけるのであれは、利息は付けません。 

（委 員）１，２００万円も復旧にかかったのですね。大損害ですね。 

（事務局）保険で７００万円ほど補填されましたが、大損害です。 

（教育長）火を放つことがなければ、このような大きな被害にはなっていなかっ

たのにと悔やまれます。 

（教育長）復旧費以外にも、職員の作業や子ども達の学習環境等で、教育に与え

た影響は大きかったです。 

（教育長）よろしいでしょうか。 

（委 員）はい。 

（教育長）続きまして、事項書５・その他に移ります。いじめ等のアンケート結

果について事務局より説明をお願いします。 

（事務局）（いじめ等のアンケート結果について説明） 



（教育長）このアンケート結果については、このまま教育委員会のホームページ

に掲載いたします。地方紙への資料提供も近日中に行います。 

（教育長）全体を通して質疑等はございませんでしょうか。 

（委 員）成人式の今後の方向性はだいたい決まっているのでしょうか。 

（教育長）三市町の話し合いの中では、今まで通り２０歳の子、１つの学年につ

いて行うという方向で検討することになっております。理由につい

ては、１８歳の子は大学の受験期にあたりますし、受け入れ態勢につ

いても３倍の人数を受け入れるのは大変です。１つの学年が集まっ

て思い出深い心をいだく式典とするのであれば、異なる学年が集ま

るよりも１つの学年で行うほうが良いのではないかと思います。他

の自治体もこのような方向で協議しており、既に決定した自治体も

あるということです。 

（委 員）令和５年についても２０歳の子だけで成人式を行うということです

か 

（教育長）はい。 

（委 員）１８歳で成人となるが、式は２０歳でということですね。 

（教育長）成人式という言葉を使用しても間違いではないと思いますが、２０歳

を祝う会など色々と変えることも検討の１つだと思います。 

（教育長）他にございませんか。 

（委 員）無し。 

（教育長）ありがとうございます。 

（教育長）次回の教育委員会議の開催予定日ですが、１２月１９日（木）午後４

時からということで、会場はここ第４会議室となっておりますので、

よろしくお願いいたします。 

（教育長）これをもちまして、令和元年１１月教育委員会会議を終わります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


